

# 心のつながりシート



## 多摩二小にこにこひまわりプロジェクト！

「コロナで大変な一年だった…」から

「ひまわりがたくさん咲いた明るい一年だった！」へ



各家庭から送られてきた写真（一部）



一人一人に苗を手渡ししました。

### ◆4つの願い！

- ① 命を大切にする。
- ② 困難に負けない。
- ③ 差別や偏見、いじめをなくす。
- ④ 震災を忘れない。

学校の花壇もひまわり  
でいっぱい！  
登下校する子供たちを  
笑顔で迎えます！



### 【取組の内容】 「二小にこにこひまわりプロジェクト！」とは？

臨時休業中の5月。会えない子供たちと心をつなげるために、東日本大震災の後、瓦礫の中に咲いた「ど根性ひまわり」の10代目の種を、教職員が700個のカップに蒔き、苗に育てて、登校日に全児童533名に配布しました。その後、各家庭で育ててもらい、咲いた花の写真を送ってもらいました。大きく印刷し、校内に掲示をしていく予定です。

### 【子供や地域の感想】

- 家庭や地域が明るくなりました！みんなで心を一つにして、困難を乗り越える取組に感謝します！
- 親子のコミュニケーションが増え、子供たちの心にも大きな花が咲きました！
- 多摩市の人権擁護委員の方々にも協力いただきました。新型コロナウイルス感染症に関連する全ての差別や偏見、いじめをなくすことにもつながる取組となりました。